

ABSTRAK

**Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja Sektor Transportasi dan Komunikasi Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Sektor Transportasi dan Komunikasi di Sumatera Barat.
Oleh: Rozi Gusrianto, 2009/13326.**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis : (1) Pengaruh investasi sektor Transportasi dan Komunikasi terhadap Pertumbuhan Ekonomi sektor Transportasi dan Komunikasi terhadap. (2) Pengaruh Tenaga Kerja sektor Transportasi dan Komunikasi terhadap Pertumbuhan Ekonomi sektor Transportasi dan Komunikasi . (3) Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja sektor Transportasi dan Komunikasi terhadap Pertumbuhan Ekonomi sektor Transportasi dan Komunikasi terhadap di Sumatera Barat. Jenis penelitian ini tergolong penelitian deskriptif dan asosiatif dengan menggunakan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah secara dokumentasi, dimana dapat diperoleh di lembaga atau instansi pemerintah yaitu BPS Sumatera Barat. Sedangkan analisis data dengan menggunakan analisis deskriptif dan induktif yang terdiri dari analisis regresi berganda, Uji Multikolinearitas, Uji Heterokedastistas, Uji Normalitas, Uji t, Uji F dengan $\alpha = 5 \%$.

Hasil penelitian ini menunjukkan : (1) Investasi sektor Transportasi dan Komunikasi (X1) berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi sektor Transportasi dan Komunikasi di Sumatera Barat, sebab Sig. $0,000 < \alpha 0,05$ dengan tingkat pengaruh 0,641. (2) Tenaga Kerja sektor Transportasi dan Komunikasi (X2) berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi sektor Transportasi dan Komunikasi di Sumatera Barat, sebab Sig. $0,000 < \alpha 0,05$ dengan tingkat pengaruh 0,836. (3) Tingkat Investasi dan Tenaga Kerjasektor Transportasi dan Komunikasi berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi sektor Transportasi dan Komunikasi di Sumatera Barat, sebab Sig. $0,000 < \alpha 0,05$ dan tingkat sumbangan bersama-sama 95,8%. Disarankan agar pemerintah Sumatera Barat dapat meningkatkan jumlah investasi sektor transportasi dan komunikasi dalam masyarakat baik dalam maupun luar negeri untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi sektor transportasi dan komunikasi di Sumatera Barat. Pemerintah disarankan meupayakan dan meningkatkan kemampuan pendidikan dan kesehatan tenaga kerja sektor transportasi dan komunikasi yang ada serta meningkatkan kerja sama dengan pihak swasta yang diharapkan nantinya akan mampu menciptakan Pertumbuhan Ekonomi Sektor transportasi dan komunikasi di Sumatera Barat.